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良かった点や励ましの声

いつも大変お世話になっております。息子が河南西中で中学時代を過ごせて本当によかったと日々
感じております。フリー参観に来校した際も気持ちの良い挨拶を西中生にしてもらい感心しまし
た。今後も一人一人を大切に見守りご指導していただけるとありがたいです。よろしくお願い致し
ます。

先生方も親しみやすく，信頼がもてる。これからも何卒よろしくお願いいたします！

コロナ禍で色々制限があったのですが，感染のレベルに合わせて色々な活動を計画して下さって，
なにより，プールに入れる事は凄く嬉しかったです。ありがとうございます。

子供の友達を見ても，礼儀正しく素直な子供達だと思います。

コロナ禍でありながら，学校生活が送れることを大変有り難く思います。今後とも，ご指導よろしくお願いい
たします。

教職員の皆様には，日ごろから大変お世話になっており，感謝いたしております。

担任の先生の心配りには，いつも感謝しております。
コロナ禍での中総体の活躍などをマチコミで拝見し，生徒や家庭の努力もさることながら，先生方
の指導の賜であると思います。
不登校の生徒にとっては，学校は必ずしも安心できる場所でありませんが，先生方の励ましもあっ
て，なんとか登校できているのが未来に続くものと信じております。今後もよろしくお願い致しま
す。

いつも子供達の為にご尽力頂きありがとうございます。

このコロナ禍でいろいろと大変な中，日々安心して学校に通わせることができ大変感謝しています。いわゆ
る思春期という時期に入っているんでしょうが，それを感じさせずに常に楽しそうに学校での出来事を話し
てくれる我が子を通して，西中の良さを実感しています。あっという間に3年生になってしまったいう感じです
が，卒業までどうぞよろしくお願い致します。

意見や要望等

マチコミ配信が小学校と比べてかなり遅い。地震で給食ストップになった時に配信が小学校と比べてかなり
遅かった。お知らせは早くしてほしい。

中総体前に部活で遅くまで練習してきたあとに，各学科で提出物が多く夜中まで頑張ってやってい
ました。疲れも溜まっている中で，早く寝かせてやりたい。最後の総体前に集中させてやりたいと
思いながら見守りました。勉強と部活の両立が大変な時期なのは承知の上ですが…。来年度はもう
少し提出物が集中しないように配慮してあげていただけたらと思い書かせていただきました。

いつも安全を考慮しながら学校行事を行い，学習参観や体育祭等，父兄の私共が子供たちの学校生
活を見る事ができていることに感謝しております。ですが，前年度文化祭を観る事ができなかった
のは残念でした。運動部も文化部も一致団結で行う文化祭は，やはり楽しみです。みんなで感染対
策を徹底して，鑑賞させていただきたいと思っています。

少しの雨くらいの時は，子供たちが自分で自転車に乗って登下校して欲しいと思います。
それから，車で迎えに行くと，広桜坂から，逆走でスピードを出して登ってくる車があります。
大体同じ車です。
事故が起きない事を願うばかりです。

２年生のトイレが臭すぎると言っている。換気は十分なんでしょうか。

屋根の修理等，環境整備を今後，検討してほしい。



今の担任の先生しか生徒の気持ちを考えてくれる先生が居ないと言っています。男女で態度を変え
る先生もいると聞いています。生徒にとって学校では先生が絶対的存在で，高圧的な先生だと自分
の気持ちもしっかり伝えられないし，安心して気持ちを伝えることも出来なくなると思います。躾
は躾で指導してもらえるのは有り難いですが，もう少し伸び伸びと学べる機会を頂きたいと思いま
す。家庭でも生徒の話を聞いてほしいと訴えられました。よろしくお願い致します。

授業中，職業差別発言を子供達にしている先生がいるようです。個人の思いなのは構いませんが，
それはあくまでも先生の個人的な思いですので，それを子供達に『悪』のように，話し教えるのは
どうかと思います。どんな職業であっても，それをバカにする事や悪い印象を与える事は，すべき
でないと思いました。学校で先生に教わる事というのは，子供達にとって将来を考える1つの材料
だと思います。先生が差別をした職業に，憧れを持つ生徒もいるかもしれません。そんな子供達の
未来への教材（先生たちからの教え）に，『差別』があってはいけないと思います。私は，先生が
差別した職業に就いたことはありませんが，娘からこの話を聞き，モヤモヤした気持ちでした。

同級生とトラブルがあった時，相手の子が先生に相談したそうで，その事で何度か先生に廊下など
に呼び出され話をする場面があったそうです。その際，クラスには生徒たちがいて そのように呼び
出しをされれば何かトラブルがあったことは皆察しがつき クラスに戻っては からかわれたり，影
口をされたり興味本位で事情を聴きたくて寄ってくる子がいたり しばらく辛い時期がありました。
話をする際，大人の都合を優先するのではなく，放課後人がいない時を見計らって静かに話をする
ことはできませんか？廊下でクラスには生徒がいて…そんなところで冷静に話せると思っています
か？この後この２人の関係や呼び出された子はどうなって行くのか等，少し想像してみればわかる
ことです。話し方も人間同士のトラブルに善と悪を決めつけて，それを前提に話をされては冷静で
いられるはずもありません。相手の立場に立って想像してみてください。お忙しいところ申し訳ご
ざいませんが ぜひご一考ください。

部活動で体育館使用の関係で活動が制限されているところが気になります。野外の部活は制限なく雨の日
も校舎等利用し活動が出来ていると聞いております。体育館を使用する部活も空き教室などを利用するな
どして制限なく活動の機会を与えてあげて欲しいと思います。

暑い時期に，部活や体育で激しい走り込みはさせないでほしい。具合悪くなります。

いじめや虐待のない学校であってほしい。

いつもお世話になっております。
コロナ禍の中で，毎日先生方も気を引き締めて子供たちと接していただいていると思います。
色々面倒な事もあるかと思いますが，これからも感染予防に努めてほしいです。
我が家では疲れて帰って来ても，学校に行きたくないと言う日はないので学校生活に満足しているようで
す。部活動も先生が熱心なので，一生懸命やっているようです。
これからも学校便りやクラス便りで学校での様子を色々と教えていただきたいです。うちでは毎回楽しみに
しているので，宜しくお願いします。

校門入ってすぐの時計の時間が直って良かった。
学校の送迎時のルートがいまいちわからない。雨の日はどこまで乗せて行っていいのか。

出来得る限り例年通りに過ごさせたい


